

Auktionsauftrag für

Bid Form for

Stack's Bowers Auction Sale

Mark and Lottie Salton Collection, part 3

24. August 2022 in Chicago

Name _____

 Straße _____
 Plz / Ort _____
 Land _____
 Telefon _____
 E-Mail _____
 Bemerkungen _____

Kunden-Nr.
Customer no.

--	--	--	--	--	--

Beachten Sie:

Die Taxen im beiliegenden Katalog in US-Dollar (US\$) angegeben sind. Bitte geben Sie Ihre Gebote in US-Dollar an!

Hiermit beauftrage ich Sie, die folgenden Nummern zu den verzeichneten Limiten auf Grund der im Katalog erwähnten Auktionsbedingungen zu ersteigern. Falls erforderlich darf Ihr Kundenbetreuer die Limits um 3-5% überschreiten. Für diesen Auftrag sind nur die aufgeführten Nummern maßgebend.

Please note:

All estimates in the enclosed catalogue are in US-Dollar (US\$). Therefore, leave your bids in US-Dollars.

Please bid on my behalf for the following lots within the limits indicated and according to the conditions of auction. If necessary, your representative is allowed to increase the bids by 3-5%. Please process my order according to the limits I have entered. Prices are estimated prices.

Sie werden ermächtigt, die angegebenen Gebote im Bedarfsfall zu überschreiten:
If necessary to gain the lots Kuenker may increase my bids by:

<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	_____
10%	20%	50% %

Mein Gesamtlimit (ohne Aufgeld) soll folgenden Höchstbetrag nicht übersteigen:
My total bids (without buyer's premium) should not exceed the following amount:

US-Dollar _____

Nummer Number	Limit US\$ Limit USD	Bemerkungen Comments

Nummer Number	Limit US\$ Limit USD	Bemerkungen Comments

Ich möchte meine ersteigerten Stücke nach Vereinbarung am folgenden Künker Standort abholen:

I will collect the objects at the following locations by prior appointment:

<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Osnabrück	München	München
	Maximiliansplatz	Künker am Dom

Bitte beachten Sie, dass Ihre Gebote per Brief, Fax, Email oder online über Ihren myKuenker Zugang bis spätestens 48 Stunden vor Auktionsbeginn bei uns eintreffen sollten. Bei späterem Empfang können wir für die Auftragsbearbeitung nicht mehr garantieren.

Please note that your bids must be submitted by either mail, email, fax or via your myKuenker account 48 hours at the latest before of the auction. If we receive the bids at a later point in time, we cannot guarantee processing.

Datum, Unterschrift (date, signature)

Hiermit akzeptiere ich die allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Versteigerungsbedingungen.
Herewith I agree to the general terms and conditions and the terms and conditions of auction.

